

1ère Fête de lutte des filles et des femmes de Romanel-sur-Lausanne - 15 juillet 2023

Isabel Egli du club de lutte féminine de Steinhuserberg a remporté la 1ère fête de lutte féminine et de lutte suisse à Romanel-sur-Lausanne. Elle a vaincu la Bernoise Deborah Beer lors de la passe finale. Carmen Laimbacher a remporté la fête chez les filles 1, Nahla Enz chez les filles 2 et Elea Schweizer chez les nains.

104 lutteuses se sont rendues samedi à la première fête de lutte des filles et des femmes à Romanel-sur-Lausanne. Isabel Egli a remporté la fête. Lors de la lutte finale des actifs, elle a vaincu Deborah Beer après 5.53 minutes depuis le « Müngermurks » (?).

Deuxième victoire de fête pour Egli

Egli est originaire de Menzberg et s'entraîne au club de lutte féminine de Steinhuserberg. Elle était déjà en tête à midi, après avoir successivement mis Angela Riesen, Evelyn Steiner et Melissa Klossner à plat dans la sciure, prenant ainsi 1,25 point d'avance sur ses prochaines poursuivantes Eveline Linggi, Katja Künzi et Jasmin Gäumann.

Elle a commencé l'après-midi par un couché contre la reine Michelle Kempf-Brunner, puis a gagné contre Eveline Linggi au sol, et à nouveau avec la meilleure note lors de la passe finale contre Beer.

Deborah Beer, d'Eggiwil (Bernaises), avait fait une passe nulle le matin contre Vroni Brun et gagné contre Serena Anthamatten au sol et contre Petra Zahner avec 10 points. L'après-midi, elle a également dû se contenter d'un couché contre Marina Zahner, mais elle a de nouveau gagné contre Kempf-Brunner avec un dix et s'est ainsi qualifiée pour la passe finale.

Egli et Beer s'étaient déjà rencontrées lors de la passe finale de la première fête des couronnes de l'année à Huttwil, où Egli avait également gagné avec un dix et remporté la victoire de la fête. Pour sa victoire à Romanel, elle a reçu la génisse Doriana pleine. Elle provient de l'élevage de la famille Demont de Cugy et a été offerte par la ville de Lausanne.

Nouvelle couronne pour Linggi, couronne d'honneur pour Beer

D'autres couronnes ont été décernées à Angela Riesen d'Helgisried (bernoise), Eveline Linggi d'Oberarth (club de lutte féminine Urschweiz) et à la collègue de club d'Egli, Fränzi Rickenbacher de Zunzgen (Steinhuserberg). Pour Linggi (née en 2006), il s'agit de la première couronne.

Avec 56,25 points, Beer se trouvait en dehors des rangs avec couronnes après avoir perdu la dernière manche. Elle a partagé la quatrième place avec Kempf-Brunner et Gäumann, la gagnante des deux dernières fêtes. En tant que participante à la finale, Beer a reçu la couronne d'honneur.

Laimbacher bat Künzi

Chez les plus anciennes lutteuses, les Filles 1 (2008 à 2010), la finale a opposé Carmen Laimbacher de Siebnen (FSK Urschweiz) à Laura Künzi d'Escholzmatt (Bernaises). Pour Künzi, il s'agissait cette année de la cinquième finale en cinq fêtes, et elle a remporté la victoire du jour à Huttwil, à Oftringen et à Tramelan. Samedi, Laimbacher a remporté la passe finale après 3,27 minutes d'un long combat au sol et s'est adjugé la victoire de la fête avec 58,25 points.

A midi, Laimbacher, Künzi et Nina Felber de Schötz (FSK Steinhuserberg) étaient en tête avec trois victoires et sont restés jusqu'à la fin dans les trois premiers rangs.

Neuf palmes pour Filles 1

Neuf palmes ont été attribuées au total. Outre le trio de tête, Joana Niederberger de Dallenwil (Schwingklub Hergiswil), Angelika Schelberger de Muotathal (SK Muotathal), Sara Marty d'Alpthal (FSK Urschweiz), Luana Dirren de Viège (SK Leukerbad), Amélie Gisler d'Einsiedeln (FSK Urschweiz) et Audrey Ayer du Crêt (SK Veveyse) ont été récompensées. Jeanine Samira Burger de Zollbrück, blessée, a dû abandonner après une passe.

Première victoire de la fête pour Enz chez les Filles 2

La victoire du jour chez les Filles 2 (années de naissance 2011-2013) a été remportée par Nahla Enz de Giswil (SK Giswil) avec six victoires sur la feuille de notes. Elle a remporté la passe finale après 3 minutes 20 secondes de surpression au sol contre Blanche Morier de La Tine (SK Pays-d'Enhaut), qui a gagné les cinq fêtes précédentes cette année. Pour Enz, il s'agit de sa première victoire à la fête, ce qui lui permet d'inscrire deux astérisques derrière son nom.

Celina Zahner de Kaltbrunn (SK Linth), Laura Schlüchter d'Aeschlen ob Thun (Bernaises), Lara Ruch d'Eriz (Bernaises), Ronja Bieneck de Läuelfingen (SK Soleure), Rosmari Bader de Ramiswil (SK Mümliswil-Ramiswil), Vickie Alves de Fleurier (SK Val de Travers) et Iten Laraina d'Alosen (Ägeri) ont également gagné une palme.

Schweizer à nouveau la plus forte chez les Nains

La gagnante de la fête chez les nains (années de naissance 2014 - 2017) est Elea Schweizer de Bâle (SK Basel). C'est sa quatrième victoire de fête cette année. Lors de la passe finale contre Tarja Bieneck de Läuelfingen (SK Soleure), elle a gagné après 56 secondes avec «Bärendruck »(pression d'ours??) à plat . Avec cinq victoires de dix points et 59,75 points, elle a finalement devancé de 2,50 points sa dauphine, Kathlyn Loperetti de Châbles (SK Estavayer-le-Lac). D'autres palmes sont allées à Syrianna Michellod d'Héremence (SK Charrat-Fully) et Ramona Hodel de Zäziwil (Bernaises).

Vera Schlüchter, avec laquelle Schweizer a déjà participé trois fois à la lutte finale cette année, a dû abandonner sur problèmes respiratoires après quatre victoires.

La fête était organisée par le club de lutte de Lausanne, qui fête ce week-end son centenaire. Dimanche, dans la même arène, les hommes se sont battus pour les couronnes lors de la fête de lutte du sud-ouest de la Suisse. Environ 300 spectateurs et spectatrices ont assisté à la fête des couronnes des filles et des femmes au cœur du village de Romanel-sur-Lausanne. Le trio de yodleurs Alperösli a assuré la musique en direct. L'Association fédérale de lutte féminine remercie les organisateurs pour leur hospitalité et souhaite un prompt rétablissement aux lutteuses blessées !

Agenda

Deux autres fêtes de couronnes sont prévues avant que le titre de reine ne soit convoité le 2 septembre à Grächen lors de la Fête fédérale de lutte des filles et des femmes : Le 29 juillet au Lac-de-Joncs (Les Paccots FR) et le 19 août à Uezwil AG.